

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dikemukakan sebelumnya maka dapat diambil kesimpulan dari penelitian ini mengenai pengaruh kemudahan, kepercayaan, dan risiko terhadap minat bertransaksi menggunakan *fintech* perbankan syariah. Kesimpulan dalam penelitian ini adalah sebagai berikut ini :

1. Berdasarkan hasil penelitian uji t pada variabel kemudahan (X1) bahwa nilai signifikansi $0,008 < 0,05$. Dapat disimpulkan bahwa kemudahan (X1) berpengaruh signifikan terhadap minat bertransaksi menggunakan *fintech* perbankan syariah (Y).
2. Berdasarkan hasil penelitian uji t pada variabel kepercayaan (X2) bahwa nilai signifikansi $0,000 < 0,05$. Dapat disimpulkan bahwa kepercayaan (X2) berpengaruh signifikan terhadap minat bertransaksi menggunakan *fintech* perbankan syariah (Y).
3. Berdasarkan hasil penelitian uji t pada variabel risiko (X3) bahwa nilai signifikansi $0,011 < 0,05$. Dapat disimpulkan bahwa risiko (X3) berpengaruh signifikan terhadap minat bertransaksi menggunakan *fintech* perbankan syariah (Y).
4. Berdasarkan hasil penelitian uji f pada variabel kemudahan (X1), kepercayaan (X2), dan risiko (X3) bahwa nilai signifikansi $0,000 < 0,05$. Dapat disimpulkan bahwa kemudahan (X1), kepercayaan (X2), dan

risiko (X3) berpengaruh signifikan terhadap minat bertransaksi menggunakan *fintech* perbankan syariah (Y).

B. Saran

Berdasarkan hasil penilaian responden yang dalam penelitian ini adalah masyarakat Kabupaten Kediri terdapat kesimpulan yang dapat dijadikan saran yaitu :

1. Bagi penyedia layanan *fintech* perbankan syariah , hendaknya meningkatkan kemudahan dalam penggunaan aplikasinya karena semakin mudah penggunaannya maka minat untuk menggunakan layanan *fintech* perbankan syariah juga semakin meningkat. Tingkat kepercayaan pengguna pada layanan *fintech* perbankan syariah juga harus terus dijaga agar para penggunanya selalu merasa nyaman ketika menggunakan layanan dari *fintech* perbankan syariah. Dan tingkat risiko dari penggunaan layanan *fintech* perbankan syariah juga harus diminimalisir sehingga pengguna selalu merasa aman ketika menggunakan aplikasinya sehingga minat pengguna juga semakin meningkat.
2. Bagi masyarakat yang sudah menggunakan maupun akan menggunakan layanan *fintech* perbankan syariah hendaknya bisa mempertimbangkan dari tingkat kemudahan, kepercayaan, dan juga risiko sebelum memutuskan untuk menggunakan layanan *fintech* perbankan syariah sehingga pengguna/masyarakat akan selalu merasa di mudahkan dan diuntungkan tanpa adanya hal yang dapat merugikan yang mungkin dapat

terjadi di masa yang akan datang akibat dari penggunaan sebuah layanan tersebut.

3. Bagi peneliti selanjutnya, disarankan untuk mengembangkan penelitian ini dengan memilih objek yang lainnya tentunya dengan objek yang lebih luas lagi dan dapat menambahkan variabel lain yang dapat diteliti seperti pengetahuan, keamanan, dan kualitas layanan terhadap minat bertransaksi menggunakan *fintech* perbankan syariah.